



Salónica, 28 Abril 2011  
Publicación inmediata  
[www.cedefop.europa.eu](http://www.cedefop.europa.eu)

## Los currícula basados en los resultados del aprendizaje benefician a los alumnos

Estudios recientes indican que los currícula de la formación profesional basados en los resultados del aprendizaje potencian la motivación de los alumnos, hacen el vínculo entre el aprendizaje teórico y práctico más fuerte, estimulan a las personas a que continúen sus estudios reduciendo la tasa de abandono escolar y facilitan la integración en el mercado de trabajo. No obstante, el éxito de estos currícula depende tanto de su diseño y aplicación como de la evaluación del alumnado – un proceso que exige contar con la participación de los actores claves y de profesores bien formados.

En la Nota Informativa de este mes, se señalan unas de las condiciones necesarias para el diseño y la aplicación de los currícula basados en los resultados del aprendizaje en varios países europeos y se presentan asimismo los posibles beneficios que brindan para los alumnos.

Hoy en día, los currícula basados en los resultados del aprendizaje se introducen en toda Europa; no solamente en la formación profesional, sino también en la enseñanza superior y, cada vez más, en la educación general. Con el fin de estimular a la elaboración de políticas, el Cedefop ha puesto en marcha un estudio comparativo para identificar y analizar las políticas y prácticas curriculares vigentes en 32 países europeos.

45 expertos procedentes de 20 países europeos debatieron los requisitos para el desarrollo de los currícula basados en los resultados del aprendizaje durante el segundo taller internacional organizado por el Cedefop sobre innovación y reforma curriculares: una perspectiva inclusiva en el cambio curricular (*Curriculum innovation and reform: an inclusive view to curriculum change*), que tuvo lugar el 20 y 21 de enero 2011 en Salónica.

### Para más información

1. **Nota informativa del Cedefop: Al definir los resultados del aprendizaje en los currícula, todos los alumnos cuentan**  
<http://www.cedefop.europa.eu/EN/publications/18079.aspx>
2. **Taller internacional sobre innovación y reforma curriculares: presentaciones y documentos (en inglés)**  
<http://events.cedefop.europa.eu/curriculum-innovation-2011>

### Contactos

Oficina de Prensa

Ioánna Nezi, tel. +30 2310 490186, E-Mail: [ioanna.nezi@cedefop.europa.eu](mailto:ioanna.nezi@cedefop.europa.eu)

Jefe del área de Información, Comunicación y Difusión

Gerd Oskar Bausewein, tel. +30 2310 490288, E-Mail: [gerd-oskar.bausewein@cedefop.europa.eu](mailto:gerd-oskar.bausewein@cedefop.europa.eu)

### Sobre el Cedefop

El Centro Europeo de Desarrollo de la Formación Profesional (Cedefop), una agencia de la Unión Europea con sede en Salónica (Grecia), asiste en la elaboración de políticas europeas en el ámbito de la educación y la formación profesional. [www.cedefop.europa.eu](http://www.cedefop.europa.eu)